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   令和３年度第１回龍ケ崎市歴史民俗資料館運営審議会 

書面決議の結果について（報告） 

 

 

 時下，ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。 

 さて，みだしことについて，新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から今年度

も書面決議とさせていただきましたところ，委員の皆様からご提出いただきました書

面決議書が定足数に達し会議が成立しました。 

また，各議題につきましても，下記のとおり賛成をいただき，可決されましたので

ご報告いたします。 

 なお，皆様から頂戴しましたご意見等につきまして，別紙のとおり取りまとめまし

た。今後の運営の参考とさせていただきます。 

 

記 

 

 １ 議案 

    第１号 令和３年度役員の選任（案）について 

第２号 令和３年度歴史民俗資料館事業報告について 

第３号 令和４年度歴史民俗資料館事業計画（案）について 

第４号 中期事業計画の進捗状況表 

 

 ２ 書面決議 

    提出数 １０名（委員数１０名）   

    

 

 

 

 

 

 

                  問合せ：龍ケ崎市役所文化・生涯学習課 

                            担当 油原，鈴木 

電 話 0297-64-6227 

                 ＦＡＸ 0297-64-6360  

                        Mail: rekishi@city.ryugasaki.lg.jp 

議案 賛成 反対 

第１号 １０名 ０名 

第２号 １０名 ０名 

第３号 １０名 ０名 

第４号 １０名 ０名 
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【 別紙 】 

 

意見（自由記述） 

１ 

【意見等】 

コロナ禍にもかかわらず意欲的な取り組み，活動を行っていること，頭が下がる思

いで拝見しました。 

令和４年度の取り組みにも期待しております。個人的には「龍ケ崎のお店ハイカラ

広告展」を楽しみにしております。 

 

２ 

【意見等】 

現在，国内を問わずコロナ禍のなか多種多様な展示・イベント・講座等を計画し，事

業の開催の実施がやむなく中止になった項目もあるようですが，致し方ない事と存じ

ます。 

展示においては，５本の企画展を実施し，展示内容にもそれぞれ工夫相違がみられ

ましたし，入館者数に展示内容，あるいは資料館の存在が示されているのではないで

しょうか。 

文化活動の推進及び活動については，常陽小学生新聞への寄稿，小学校見学学習支

援は今後とも継続し，龍ケ崎市民俗資料館の存在をＰＲし，地域に根付いた資料の紹

介，展示に重きをもって今後とも実施する事を願う。 

中期事業計画の進捗状況表については努力目標として伺っておきます。 

 

３ 

【意見等】 

令和３年度もコロナ感染症拡大の為に，中止になるものが多く，ご苦労されたと思

います。 

普及事業の歴史散歩は，市民活動センターやコミュニティセンターの講座で実施さ

れて，ＮＰＯ龍ケ崎建物保存会のＳＮＳで様子が発信されていて，好評だったのがわ

かりました。今後もＮＰＯと協働して，講座が出来ることをＰＲに努めて欲しいです。 

文化活動の推進及び支援のりゅほーに掲載された龍ケ崎よもやま話を，資料館ＨＰ

に掲載されたり，Twitter などに掲載の件を発信されたりして，良かったと思いまし

た。 

市の Twitter でシティセールス課がクイズをしていました。資料館でも，発信の際

に，クイズをしてみたり興味を持たれるような工夫をしてみては。 

感染が落ちついている時には，れきみんシアター，龍ケ崎の記憶上映会は，予約制

にして人数をコントロールして実施しても良いと思います。 

親子連れの来館者を増やすのに，Instagramを始めても。もしくは，＃(ハッシュタ

グ)で資料館や企画のことを投稿してもらえるようなことも検討しては。 

観光物産協会と連携して，J:COMに龍ケ崎アンバサダーが紹介する番組に，企画展や

資料館のことを伝えてもらえるように頼んでも良いと思います。 

中期事業計画の ORコードを活用したアプリのラリーは，コロナ禍でも実施できるの

で，期待しています。 

 

４ 

【意見等】 

コロナ禍でも事業の実施，御苦労様でございます。 

10頁「市内の祭礼や年中行事の調査」に祭礼の廃止があったとの報告がございます

が，祭礼に関する聞きとり調査，および廃止の経緯に関する記録は行われているので

しょうか。今後も同様な事態が起こることを念頭において，追跡調査の強化が必要と

感じました。 



 

５ 

【意見等】 

・昨年に引き続き，コロナ感染防止のため多くの事業が中止せざるを得ない中で，精

選して可能な限り各事業，企画を実践されたとのこと，関係の方々に心から敬意を表

します。龍ケ崎市民の皆様の生涯学習推進の拠点として，貴施設の果たす役割は極め

て重要であると認識いたします。今後も龍ケ崎の歴史と民俗資料を保存し，郷土史や

文化の向上を目的として様々な事業活動を推進されることを期待します。 

・幅広い年代への学習機会の提供として，特に少青年期を対象とした既に実施してい

るとは思いますが，内容（例：中学生職場体験学習，高校生の歴史学習，郷土史，古墳

見学など，大学生の学芸員資格受講講習や埋蔵文化財発掘案内など）を考慮されてみ

てはいかがでしょうか。 

・特色ある企画，事業を多彩に推進されておられるのですから，県内各方面に大いに

情報提供されますよう関係各位，地元誌新聞等への掲載が更に進まれると有難く思い

ます。 

 

６ 

【意見等】 

先日の３年生社会科見学では，大変お世話になりました。 

児童にとって，とても貴重な時間となりました。貯蔵品も豊富なことから，多くの

学校に利用してもらえればと思いました。バスでの移動が難しい学校などには，出前

授業のような形ができるといいのではと感じました。 

昨年度に引き続き，コロナ禍での運営はとてもご苦労があったことと思います。早

くコロナウイルスが終息し通常通り，計画通りの事業が実施できることを願っていま

す。 

 

7 『意見等】 

コロナ禍の中，資料館運営大変お疲れ様です。 

感染症対策を敷きながらの展覧会・体験学習等の実施には，多くの制約が生ずるこ

とと思います。致し方なく中止となった催しも多いようです。しかし，今後もしばら

くの間はマスク着用，ソーシャルディスタンスの確保等の取り組みは続けざるを得な

い情況が継続すると考えます。せっかく企画した催しを毎回中止するのは準備を担っ

た職員からすれば徒労感がつのることでしょう。あらかじめ各種の制限がつくことを

予測したうえで，実施可能な催しの内容について再考する必要もあると存じます。 

 

８ 【意見等】 

特になし 

 

９ 【意見等】 

特になし 

 

10 【意見等】 

特になし 

 

 


